



Space

German Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas





English

German



They could be used to deflect an asteroid on a collision course with Earth.

Sie könnten verwendet werden, um einen Asteroiden auf Kollisionskurs mit der Erde abzulenken.



Ever since he was a young child, the astronaut was interested in outer space and celestial objects.

Schon als kleines Kind interessierte sich der Astronaut für den Weltraum und Himmelsobjekte.



The galaxy lies roughly 69 million light-years away in the direction of the constellation Eridanus.

Die Galaxie liegt etwa 69 Millionen Lichtjahre entfernt in Richtung des Sternbildes Eridanus.



Tina's youngest son tried his hardest to fly like a superhero, but gravity would not permit it.

Tinas jüngster Sohn versuchte sein Bestes, um wie ein Superheld zu fliegen, aber die Schwerkraft erlaubte es nicht.



Various activities during the two weeks, including the launch of the rocket, will be broadcast.

Verschiedene Aktivitäten während der zwei Wochen, einschließlich des Starts der Rakete, werden übertragen.



The room was dark aside from curtains opened to allow the moon to shine through.

Der Raum war dunkel, abgesehen von Vorhängen, die geöffnet wurden, damit der Mond durchscheinen konnte.



She'd never thought he meant she'd literally help revive the planet.

Sie hätte nie gedacht, dass er meinte, dass sie buchstäblich helfen würde, den Planeten wiederzubeleben.



After all, we live in a universe that looks like it has plenty of room for us to expand into.

Schließlich leben wir in einem Universum, das so aussieht, als hätte es viel Platz für uns, um uns zu erweitern.